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] ATA: AUDIÊNCIA PÚBLICA DE PRESTAÇÅO DE CONTAS DA SECRETARIA

2 MUNICIPAL DE SAÚDE REFERENTE AO 2 ° QUADRIMESTRE DE 2020.

3 Ao vigésimo quinto dia do mês de setembro do ano de 2020, às

4 08h00min, no Plenário da Câmara Municipal de Sorocaba, situado

5 à Ar. Eng. Carlos Reinaldo Mendes, n ° 2945, Alto da Boa Vista,

6 Sorocaba - SP, CEP: 18013-904; reuniram-se os Vereadores: Iara

7 Bernardi e Fernanda Garcia; o Vereador Dr. Hélio Brasileiro
8 não pode comparecer e foi representado por sua assessora Rose

9 Miguel; estiveram presentes os representantes da Secretaria
i0 Municipal de Saúde: Dr. Marcos Fabrício dos Santos -

11 Secretário da Saúde, Ricardo Florentino - Diretor de Área e

12 Dr. Pedro Paulo Moron Gagliardi - Gestor Administrativo;

13 também estavam presentes no auditório a equipe técnica da

14 Secretaria da Saúde. I - A audiência foi presidida pela
15 Vereadora Iara Bernardi, que iniciou agradecendo a presença de

16 todos, justificou a ausência do Presidente da Câmara (Vereador

17 Fernando Dini) e explicou sobre a dinâmica que seria aplicada
18 na presente audiência pública, li - Iniciados os trabalhos,

19 foi apresentado que o orçamento da Secretaria da Saúde
20 representa 30% do orçamento total do Executivo, sendo o maior
21 entre as secretarias. Desse total de recursos da saúde, os
22 recursos próprios da Prefeitura somam R$ 456,285 milhões.
23 Outros R$ 217,495 milhões são provenientes do Governo Federal

24 e R$ 18,398 milhões do Estadual. Os gastos com recursos
25 humanos representam 36,27% do orçamento total da Saúde. Os

26 recursos extraordinários recebidos do Governo Federal e
27 Governo Estadual no 2 ° quadrimestre para o combate ao novo
28 coronavírus somaram R$ 26,310 milhões, sendo R$ 800 mil do

29 Estado e o restante do Ministério da Saúde. Os atendimentos de

30 casos suspeitos ou confirmados da Covid-19 totalizaram 17 mil

31 nas unidades básicas de saúde. Nas unidades de urgência e
32 emergência esses atendimentos passaram de 1.317 no lO

33 quadrimestre para 13.373 no 2 ° quadrimestre. Nos hospitais -

34 conveniados e de Campanha - foram quase mil internações de

35 maio a agosto (974). Sobre o aumento de números registrados
36 nos últimos dias, o secretário disse que "está dentro do

37 esperado', devido à queda de temperatura e ao feriado de 7 de
38 setembro. "Nos próximos dias espero a estabilizaçåo para
39 diminuição do patamar. Acredito que haverá uma retração dos
40 casos", disse. Ill - Vereadora Iara pergunta qual seria o
41 conteúdo da auditória "47" constante dos slides apresentados.
42 A Auditora Geral da Saúde, Pâmela Dias, informou que o
43 procedimento foi iniciado pelo Secretário da Saúde anterior e
44 que encontra-se em fase final de relatório, onde oportunamente

45 será encaminhado para conhecimento. IV - A presidente da seção

46 questiona ainda quais têm sido as ações para a redução do

47 absenteísmo dos pacientes nas consultas. O Secretário
48 esclarece que grande parte das faltas em consultas ocorre por
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49 esquecimento do paciente quanto a data agendada, por isso

50 encontra-se em implantação o sistema de agendamento pelo
51 aplicativo "whatsapp" e que será acompanhado de perto pelas
52 UBS's. Questionou ainda acerca da prestação de serviços da
53 Instituição APGP, o que foi esclarecido pelo Gestor da Saúde,
54 Dr. Pedro, que apontou o histórico da referida instituição, a
55 sua situação atual e que há edital de chamamento público
56 aberto para que instituições interessadas apresentem propostas

57 para atuar com o respectivo serviço, hoje gerenciado pela
58 APGP. V - Vereadora Fernanda Garcia pergunta sobre a área da
59 saúde mental, em especial quanto ao fornecimento de
60 alimentação para pacientes do CAPS AD de gestão direta, a
61 Coordenadora de saúde mental, Eline Vitor, informa que o
62 lanche fornecido tem previsão de retorno em até 20 dias e as
63 refeições "marmitex" estarão normalizadas na próxima quarta-

64 feira. VI - Devido à pandemia do novo coronavírus, a
65 audiência, realizada no plenário da Câmara Municipal, não

66 contou com público, presencialmente, sendo facultada a
67 participação popular por telefone. A prestação de contas foi
68 transmitida ao vivo pelo canal da TV Câmara no site: Youtube.
69 Nada mais sendo tratado, foi declarada encerrada a audiência
70 pública às llh00min, eu Jefferson Sergio Calixto lavrei a
71 presente ata.
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rson Sergio Calixto
Secretaria da Saúde

MARCOS FABRICIO DOS SANTOS
Secretário da Saúde
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IARA BERNARDI

Vereadora de Sorocaba
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